

Mandat :

Le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère a été créé pour permettre aux Canadiens de contribuer à l'établissement de la politique étrangère du Canada. Il a pour mandat :

-  de fournir des renseignements sur la politique étrangère,
-  de signaler aux citoyens les possibilités de contribuer au développement de la politique étrangère,
-  de faciliter et de promouvoir la constitution d'un réseau pancanadien centré sur la formulation de la politique étrangère,
-  d'encourager et d'appuyer l'établissement de la politique étrangère par la société civile,
-  de donner une dimension publique aux activités de formulation de la politique étrangère.

Juin 1996

Origines :

“L'établissement du Centre est le résultat direct des recommandations du Comité mixte spécial sur les relations internationales du Canada de 1994. Logé au ministère des Affaires étrangères, le Centre est le mécanisme qui entreprendra, élargira et promouvra ces activités de développement des politiques avec le public. La création du Centre reflète un important engagement pour un plus grand rôle du public dans la formulation de la politique étrangère. Nous attendons avec impatience le travail complémentaire et les valeurs que les activités du Centre apporteront aux politiques et intérêts du ministère”.

- Lettre à tous les employés du ministère des Affaires étrangères et aux ambassades de Gordon Smith, Sous-ministre et Lloyd Axworthy, Ministre des Affaires étrangères.

Novembre 1996